

# PERSONNEL DE L'UNIVERSITÉ

ANNÉE 1894-95

---

VISITEUR ET CHANCELIER APOSTOLIQUE

L'ÉMINENTISSIME ELZÉAR-ALEXANDRE TASCHEREAU, Archevêque de Québec, Cardinal-prêtre de la Sainte Eglise Romaine du titre de Sainte-Marie de la Victoire.

VICE-CHANCELIER APOSTOLIQUE

SA GRANDEUR MGR ÉDOUARD-CHARLES FABRE, Archevêque de Montréal.

---

RECTEUR

MGR J.-C. K.-LAFLAMME, Supérieur du Séminaire de Québec.

---

VICE-RECTEUR A MONTRÉAL

M. JEAN-BAPTISTE PROUX, Professeur à la Faculté des Arts.

---

MEMBRES DU CONSEIL

L'honorable J.-A. CHAPLEAU, Professeur à la Faculté de Droit.

L'honorable EDMUND-JAMES FLYNN, Professeur à la Faculté de Droit.